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Первое февраля.
Классная работа.
Гласные после 

шипящих.



ПРАВИЛО 
№1После шипящих  Ж, Ш, Щ, Ч не пишутся  Ы,  Ю,  Я.

Исключения: БРОШЮРА, ПАРАШЮТ, ЖЮРИ

Составьте словосочетания 
с этими словами и 
запишите их.



ПРАВИЛО 
№2

Составьте словосочетания 
с этими словами и 
запишите их.

После шипящих  в корнях слов по ударением пишется 
Ё, если можно подобрать однокоренное слово с Е.
ЖЁЛТЫЙ – ЖЕЛТЕТЬ, ШЁПОТ - ШЕПЧЕТ

После шипящих в корнях слов пишется буква О, если 
нельзя подобрать однокоренное слово с Е в корне. 
КРЫЖОВНИК, ОБЖОРА, ШОРОХ



ПРАВИЛО 
№3

Составьте словосочетания 
с этими словами и 
запишите их.

После шипящих в суффиксах и окончаниях 
существительных и прилагательных под ударением 
пишется О, а без ударения Е.

^ СНЕЖÓК, ЕЖÓВЫЙ, ПЕСÓЧЕК, ГРУШЕВЫЙ
□ СВЕЧÓЙ, ТОВÁРИЩЕМ, БОЛЬШÓГО, ХОРÓШЕГО



ОПРЕДИТЬ 
МОРФЕМУ

ПАДАЕТ ЛИ НА 
БУКВУ 

УДАРЕНИЕ?

Е О

ЕСТЬ 
ОДНОКОРЕНН
ЫЕ СЛОВА С 

«Е» В КОРНЕ?

Ё О

ЯВЛЯЕТСЯ ЛИ 
СЛОВО 

ИСКЛЮЧЕНИЕ
М?

У, И, 
А Ю

КОРЕНЬ
СУФФИКС / 
ОКОНЧАНИ

Е

ДАНЕ
Т

НЕ
Т

ДА
ДАНЕ

Т


